

XIV CONGRESO DE JESUITAS ECUMENISTAS

El XIV Congreso de Jesuitas Ecu­mé­ni­stas se ha reunido en Castellamare di Stabia, ciudad próxima a Nápoles, del 2 al 7 de julio de 1997. Se proseguía con esta nueva edición la serie de asambleas iniciada en Schönbrunn (Suiza) en 1966, sobre las cuales hemos ido informando regularmente en esta revista¹.

Unos 50 miembros de la Compañía de Jesús, procedentes de todos los continentes, participaron en las jornadas, que combinaron la presentación de ponencias y comunicaciones con la activa discusión de las mismas en grupos lingüísticos, la celebración de la liturgia en diversas lenguas y de una mesa redonda. Por lo que toca a la temática, en esta ocasión el horizonte ecuménico se amplió para abarcar aspectos del encuentro del cristianismo con otras religiones, tal como queda reflejado en el título de la convocatoria: *Unidad de las Iglesias en la pluralidad de las culturas religiosas*.

Se deseaba aprovechar las ricas y variadas experiencias efectuadas en algunas de las principales áreas religiosas para llevar a cabo una reflexión que beneficiara a todos e hiciera avanzar en la iluminación de un tema de tanta importancia y actualidad. Como señalaba en su discurso inaugural

¹ Cf. sobre la última convocatoria (Boston 1994): 'Nuevos impulsos para el compromiso ecuménico de los jesuitas', *Diálogo Ecu­mé­ni­co* 30 (1995) 83-95.